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      Аннотация

    
        
          Целью работы является проведение анализа российского рынка банковских услуг и межбанковской конкуренции, а также проведение оценки конкурентоспособности коммерческих банков России. Исследование будет проводиться на примере Банка ВТБ (ПАО). Были решены следующие поставленные задачи: 1. Проанализировано состояние современного рынка банковских услуг в РФ, даны понятия банковской услуги, конкуренции и конкурентоспособности. 2. Определены факторы, влияющие на конкурентоспособность коммерческих банков, изучены современные методики оценки конкурентоспособности банков. 3. Проведен анализ финансово-хозяйственной деятельности Банка ВТБ (ПАО), выявлены основные проблемы в деятельности Банка ВТБ (ПАО) и проведена оценка его конкурентоспособности. 4. Сформулированы рекомендации по повышению конкурентоспособности Банка ВТБ (ПАО), проведен анализ эффективности предложенных мероприятий после их внедрения в деятельность банка. Предмет исследования — система экономических отношений между участниками российского рынка банковских услуг в условиях межбанковской конкуренции. Объект исследования — российские коммерческие банки, осуществляющие свою деятельность на рынке банковских услуг в условиях межбанковской конкуренции на примере Банка ВТБ (ПАО). В ходе проведения выпускной квалификационной работы использованы такие программные продукты, как MS Office (Excel и Word). Информационная база исследования представлена содержанием законодательных и нормативных актов РФ и Банка России; национальных стандартов учета и отчетности; научной литературы по выбранной теме ВКР; научных статей, тезисов докладов по проблемам развития банковской системы и банковской деятельности; первичных документаций коммерческих банков; ресурсов Интернет и т. п.
        

        
          The purpose of the work is to analyze the Russian market of banking services and interbank competition, as well as to assess the competitiveness of commercial banks in Russia. The study will be conducted on the example of VTB Bank (PJSC). The following tasks were solved: 1. The state of the modern banking services market in the Russian Federation is analyzed, the concepts of banking services, competition and competitiveness are given. 2. The factors influencing the competitiveness of commercial banks are determined, modern methods of assessing the competitiveness of banks are studied. 3. An analysis of the financial and economic activities of VTB Bank (PJSC) was carried out, the main problems in the activities of VTB Bank (PJSC) were identified and its competitiveness was assessed. 4. Recommendations are formulated to improve the competitiveness of VTB Bank (PJSC), an analysis of the effectiveness of the proposed measures after their implementation in the banks activities is carried out. The subject of the study is the system of economic relations between the participants of the Russian banking services market in the conditions of interbank competition. The object of the study is Russian commercial banks operating in the banking services market in conditions of interbank competition on the example of VTB Bank (PJSC). In the course of the final qualification work, software products such as MS Office (Excel and Word) were used. The information base of the study is represented by the content of legislative and regulatory acts of the Russian Federation and the Bank of Russia; national accounting and reporting standards; scientific literature on the selected topic of the WRC; scientific articles, abstracts of reports on the development of the banking system and banking activities; primary documentation of commercial banks; Internet resources, etc.
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